PERIÓDICO

**EXCELSIOR** 

**PÁGINA** 

4

**FECHA** 

SECCIÓN

11/10/24

LEGISLATIVO



## **BREVE**

## Descarta reunión con ministros

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó la posibilidad de reunirse con las y los ministros la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para dialogar sobre la implementación de la reforma judicial recientemente aprobada. "No me voy a reunir con la Corte, la secretaria de Gobernación, en todo caso, tiene la atribución para reunirse con cualquier poder o a resolver cualquier asunto que tenga que ver con la gobernabilidad de nuestro país", dijo.

Criticó que la Corte haya dado cauce a una impugnación promovida por partidos políticos en contra de la reforma.

Arturo Páramo